
会議結果報告 

 

１ 会議の名称 

  令和４年度第３回光市環境審議会 

 

２ 開催日時 

  令和５年３月１６日（木）１５時３０分～１６時３０分 

 

３ 開催場所 

  市役所本庁３階 大会議室１・２号 

 

４ 出席人数 

  委員１０人（４人欠席）、事務局６人 

 

５ 公開・一部非公開の別 

  公開 

 

６ 会議の議事録（要旨） 

 （１）開会 

 

 （２）市長あいさつ 

    ２年間の任期の間、様々なご支援をいただいたことに対しお礼を申し上げる。特に、

第３次環境基本計画の策定については、本市にとっても満足のいく計画となり、皆様

のお力添えに重ねてお礼を申し上げる。今後とも本市が持続可能なまちとなるようお

力添えをよろしくお願いしたい。 

 

 （３）会長あいさつ 

    任期中最後の会議となるが、本日は２つの議事について忌憚のない意見を頂戴した

い。 

    

 （４）議事（報告事項） 

   ア 第３次光市環境基本計画について 

     環境政策課職員により配布資料及びパワーポイント資料を使って説明 

   イ 令和５年度環境関連施策について 

     環境政策課職員により配布資料に沿って説明 

   ※関連のある議事のため、一括して説明 

 



    【質疑・意見等】 

（委員） 

     ＰＤＣＡサイクルについて、審議会の意見を受けて改善した部分などが施策のど

の部分に反映されたかわかるようにしていただきたい。 

    （事務局） 

     今後の資料作成に反映していく。 

    （委員） 

     第３次環境基本計画では、審議会の意見を取り入れ、市が取り組む姿勢を前向き

に表現したことは評価できる。一方、パブリックコメントでの意見の反映状況が分

かりにくいものがある。どのようになっているのか。 

（事務局） 

     一部の意見については、今後も検討を進め、印刷製本時に掲載する可能性もある。 

（委員） 

     計画は文章が多く、市民が理解しにくい部分がある。分かりやすくするため、イ

ラストなどを一般公募や学校に依頼するなどして募り、追加してはどうか。 

（事務局） 

     計画書への掲載はスケジュールの都合上困難であるが、今後の運用時の参考とさ

せていただく。 

    （委員） 

     計画上では生物多様性の保全についての分析が少ないように思うので、分析を進

めていただきたい。 

    （事務局） 

     各事業の中で分析を進めていく。 

    （委員） 

     企業の協力を受ける事業を進めていく中で、企業に対し、表彰などの評価制度を

検討していただきたい。 

    （事務局） 

     ご意見を参考に、今後検討していく。 

    （委員） 

     予算の計上がない事業について、市民に広く周知するためにはポスター等の作成

のため、一定程度の予算が必要ではないか。 

    （事務局） 

     これまでも予算計上がない中で、ポスターやチラシの作成、配布に取り組み周知

を行ってきたが、周知の広がりが課題だと捉えている。今後も様々な機会を捉えて

周知を図っていきたい。 

（委員） 

    周辺市町が行っている事業に関する情報収集をしているか。 



（事務局） 

    情報収集を行っている。 

   （委員） 

    光市の家庭からの温室効果ガス排出量が削減されている要因として省エネ家電な

どの普及が貢献していることが考えられることから、省エネ家電の普及に補助金を

計上していることは理解できるが、その予算額に対して、環境学習に関する予算額

が少ないように感じる。各事業は魅力があるため、もう少し予算を増額してはどう

か。 

   （事務局） 

    環境学習はソフト事業のため、少額の予算で実施できる。 

 

（５）閉会 


